

トップ

学校便り

学校案内

行事予定

お知らせ

講話

学校案内

学校概要

教育方針

学院の1日

学院の1年

卒業生の進路

施設案内

クラブ等活動報告

生徒会活動報告

◀ 2020年11月 ▶

月	火	水	木	金	土	日
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

クラブ等活動 運動部

剣道部

硬式テニス部

サッカー部

柔道部

水泳部

体操部

卓球部

登山部

軟式野球部

バスケットボール部

バレーボール部

ブラスバンド部

陸上競技部

クラブ等活動 文化部

ESS

囲碁部

演劇部

化学部

## 活動報告 美術部

[トップ](#) > [学校案内](#) > [クラブ等活動報告](#) > [活動報告](#) 美術部

### 広島県高等学校総合文化祭

2013年11月20日

11月18日（月）に広島県高等学校総合文化祭の写真展の搬入がありました。

今回初めての参加でしたが、2作品出品し  
高3のY君が第四席入選、高2のK君が第五席佳作をいただきました！！

この日は搬入・展示・審査・講評があり、なかなかハードなスケジュールでしたが、他校の生徒の作品や専門家の講評を聞くことができ、とても良い経験になりました。

展示は今週の日曜日（11月24日）まで県立美術館の地下1階県民ギャラリーで行われています。  
お近くの方、興味のある方、ぜひ足を運んでみてください。

◀ Tag 美術部

[詳細を見る](#)

### 着てみたい北のTシャツ2013

2013年10月03日

報告が遅くなりましたが、一学期に応募した「着てみたい北のTシャツ2013」の作品が返ってきました

六花亭が主催しているもので、今年のテーマは「お菓子」でした。

今回は残念ながら入選者はいませんが、みんななかなか良い作品だったのではないかと思います。  
↓校内展示の様子



- 茶道部
- 社会研究部
- 将棋部
- 書道部
- 生物部
- 天文部
- 美術部
- 物理部
- 文芸部

- クラブ等活動 その他
- 無線同好会
- カトリック研究会
- GSS(ジャグレンジャー)
- 図書委員会
- 美化委員会
- 放送委員会

フィリピン ナガ市への  
支援募金のお願い



教職員  
採用情報



高校3年生はさすが！力作ですね！



Tag 美術部

[詳細を見る](#)

## 夏休みの活動報告

2013年09月07日



美術部は夏休みに尾道に行ってきました！  
 ただの観光ではなく、11月にある「高校生絵のまち尾道四季展」に出品する作品を描くための取材です。  
 （「高校生絵のまち尾道四季展」は尾道の風景を描く絵画のコンクールです。）

午前中は尾道市立美術館に行き、午後からは暑い中、スケッチブックやカメラを手に絵にしたい場所を探しました。



ロープウェイからばしゃり。



途中で石鎚山鎖修行をしたり・・・



(無事にみんな登れました！)



楽しみながら取材を終えることができました。

さあ、二学期からはその大量に撮った写真をもとに作品を描いていきます  
どんな作品が出来上がるのでしょうか・・・・・・。

文化祭/美術部・カフェからの御礼

2012年11月10日

2012年度 広島学院文化祭

美術部カフェご利用ありがとうございました。

(“おいしい!美術部カフェ 良いところいっぱいあるのに”)

---今年のサークル名です。

今年の文化祭でも美術部は、カフェを出店させていただきました。お客さんに苦心の作をゆっくりみてほしいというのがそもそものきっかけでしたが、ただ展示するだけより参加意識が増えてきて充実感があるようです。



部員の作品もゆっくり見ていただけます。右上は美術部のキャラクターです。



学院生にも満足してもらっているようです。



美術部カフェの舞台裏、かなり忙しそうでした。



学院の文化祭では、売上に関する金銭を文化委員会から派遣される会計さんが取り仕切ります。一生懸命電卓を打っています。

二日間で、延べ千人近い方にご来店いただきました。来年もどうぞ、よろしく願っています。

◀ Tag 美術部

[詳細を見る](#)

## 美術部夏休み活動報告

2012年09月01日



夏休みの制作風景



夏休みの報告を遅ればせながらいたします。夏休みは、まとめて制作できるよいチャンスなのですが、運動部に所属している部員たちは、意外に活動できません。それでも、上手になれるよい機会です。よく形になるといいますが、絵や彫刻が形になる前に描き方、彫り方が形にならないけません。これは、スポーツなどでも同じですね。どうですか かなり形になっていませんか。長期の休みは形になるための蛹の時期と言えるかもしれませんね。

最後は、残暑お見舞いに高三のS君の制作したペンギンの親子。高三の生徒が忙しい中、時間をやり繰りして描いた、いわば、卒業制作です。



◀ Tag 美術部

[詳細を見る](#)

オープンスクール 2012

2012年07月02日



6月23日(土)に広島学院のオープンスクールが開催されました。昨年よりも多くのかたに来校していただいたようです。美術部も、参加できるかどうか顧問の事情により、かなり微妙でしたがなんとか開催することができました。このオープンスクールでは、昨年に引き続き、作品の展示とテンセグリティ(張力統合体)のワークショップを開催させていただきました。2時間半の連続ワークショップは、部員たちにも大変な作業なのですが、頑張ってくれたと思います。遅ればせながら報告させていただきました。なお、テンセグリティの制作は、美術部で随時おこなうことができます。

Tag 美術部

[詳細を見る](#)

作品が自分の顔になれ。art club 2012

2012年05月14日



artの世界では、「作品が作家の顔になってないといけない」という言い方がよくされます。自分独自の作品が制作できて、その作品を見れば誰の作品かが分かるくらいのオリジナリティーを持つということだと思います。という訳で、美術部のメンバーの作品を顔の位置に持ってきてもらいました。だからといって、それぞれの作品が誰のものとは、分らないと思いますが、でもそういう気概で頑張ってもらっています。今、高三の生徒は、後輩のために、いわば卒業制作として作品を一点制作していますし、高二は、この秋の文化祭をどうしようかと悩みはじめているようです。高一、中三は、自分の作品のスキルアップに余念がありません。今回は、そんな様子も知っていただければと思います。

Tag 美術部

[詳細を見る](#)

美術部

2012年04月05日



みなさん初めまして美術部です。勿論すでに部員の人、改めてよろしくお願ひします。学院のサイトもリニューアルしてクラブのブログもできました。進化しているんですね。嬉しいです。美術部は、14名ほどの小さなクラブですが、和気あいあい楽しく活動しています。活動日は、新年度4月中旬に改めて決定しますが、一応毎週**木曜日**と**金曜日**を予定しています。新入部員大歓迎です。美しいものに興味のある人は迷わずどうぞ。ニューフェースを期待しています。

◀ Tag 美術部

[詳細を見る](#)

▲ [ページの先頭へ戻る](#)



広島学院中学校・高等学校

〒733-0875 広島市西区古江上1-630 TEL:082-271-0241 / FAX:082-271-6784

[サイトマップ](#) [サイトポリシー](#) [プライバシーポリシー](#) [アクセス](#) [お問い合わせ](#) [リンク集](#)

Copyright (C)学校法人上智学院 広島学院中学校・高等学校, All Rights Reserved.